

Paris, le jeudi 22 décembre 2022

HOMMAGE A ERIC MOLINIE **Secrétaire général de Dalkia et** **ancien vice-président d'APF France handicap**

APF France handicap salue un homme profondément engagé **dans la lutte contre les discriminations et pour l'effectivité des** **droits des personnes en situation de handicap**

APF France handicap est particulièrement émue suite à l'annonce du décès, mercredi 21 décembre, d'Eric Molinié, secrétaire général de Dalkia.

L'association tient à adresser ses plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

APF France handicap salue son engagement exceptionnel pour une société ouverte à toutes et tous.

Elu membre du conseil d'administration d'APF France handicap en 2005, il était devenu Vice-président de 2007 à 2011.

Homme de conviction, Eric Molinié était un ardent défenseur des droits des personnes en situation de handicap. Ancien président de l'AFM-Téléthon, de la Halde et du Samu social, il aura marqué ses différents postes d'une empreinte particulière et profondément humaine.

Vice-président très investi au sein de l'association jusqu'en 2011, année à laquelle il a été nommé à la présidence de la Halde, il fut l'un de ceux qui ont fait avancer la cause du handicap en France.

« Eric Molinié était un homme de paix, altruiste et d'une intelligence remarquable. Sa profonde gentillesse et sa très grande bienveillance ont fortement marqué les acteurs de notre association pour laquelle il s'est totalement investi. Résolument engagé pour faire reculer l'exclusion, nous perdons aujourd'hui un homme exceptionnel » déclare Pascale Ribes, présidente d'APF France handicap.



Contact presse



Sophie Lasbleis



Tél. 01 40 21 10 93 – 06 89 74 97 37 – sophie.lasbleis@apf.asso.fr



Par son parcours emblématique dans le champs social et de la santé, Eric Molinié a contribué à faire progresser l'effectivité des droits des personnes en situation de handicap.

APF France handicap rend hommage à ce grand homme, qui par ses actions militantes et sa capacité à élever les consciences a pu faire évoluer le regard de la société sur les personnes en situation de handicap.

L'association adresse ses plus sincères condoléances à son épouse et ses proches.



APF France handicap est une association de personnes handicapées, qui réunit celles-ci, leurs familles et des personnes valides solidaires. Depuis 90 ans, elle est engagée dans la défense des droits des personnes handicapées et de leurs familles, se bat contre les discriminations et les préjugés dont elles sont victimes. Elle accompagne 50 000 personnes au quotidien dans tous les domaines de la vie (accessibilité, éducation, emploi, santé...), partout en France.



Contact presse



Sophie Lasbleis



Tél. 01 40 21 10 93 – 06 89 74 97 37 – sophie.lasbleis@apf.asso.fr

